

きらり治田



千曲市立治田小学校 学校便り
新しい年 2019年 1月号
2019/2/5 (文責:塩野入崇)

「はっきり目標」「ルールを守る」「たくましく」

あけましておめでとうございます

本年もよろしくお祈りします。平成最後の年を迎えました。

3学期の最初に雪がふってしまいました。

学校の児童玄関も、桑原から学校に来る道も雪かきがされていました。

みなさんが学校に来る途中も雪かきをされている所も多かったと思います。

みなさんがこうして学校で勉強ができるのも、地域の方やお家の方、そして先生方など多くの方々のおかげであることを、忘れないでください。



早速コンテナ室前の雪かきをしてくれた4年生の男子

さて、3学期の登校日数は、46日です。とても短いですが、1年間を締めくくる大切な学期です。

「最後の一步をどう残したか。」で、新しい学年のスタートが張り切って迎えられかが決まります。

そこで、次の3つをもう一度振り返り、取り組みましょう！

「はっきり目標」

2019年をむかえるにあたり、目標を持つことができましたか？また、目標にしてきたことがどれだけ達成できたかを振り返ることも必要です。

目標を達成できなかったという人は、ちょっと目標を手の届くものに変えて取り組みましょう。

「ルールを守る」

6年生のみなさんは、いよいよ中学校へ進学します。6年生の教室の廊下には、「みんなが笑顔で卒業をむかえるために」という言葉が掲げてあります。特定の人だけでなく、みんなが笑顔でむかえられるにはどうしたらよいでしょうか？「約束を守り、楽しく」…このことが大事です。

「たくましく」

みなさんは粘り強く続けていること、がんばっていることがありますか？

毎日片道2kmの道のりを歩いてくるお友達がいます。1年間登校すると合計で何キロになるでしょうか？…828Kmです。

この長さは、歩いて東京ディズニーランドまで1回行き家にかえってきて、もう一度ディズニーランドに行っても、まだあまる長さです。1年間にそれだけの長さを歩くことになります。

「継続は力なり」ですね。

さあ、いよいよ3学期です。

「はっきりとした目標」

「ルールを守る」

「たくましく」

この3つよろしくお祈りします。

(3学期始業式校長の話より)



3学期の決意を発表してくれました。(左から田中さん、山口さん、塚田さん)

冬のスポーツ!! 1年:そり教室,高学年:スキー教室

そり教室

1年生は、インフルエンザの影響で、16日と30日に、クラス毎にそり教室を行いました。おいしい昼食カレーの後はそりコースに挑みました。雪が積もったので、治田山からのそりにも挑戦しました。



スキー教室

4年生から6年生まで17日(木)に、黒姫高原スキーパークで、スキー教室を行いました。黒姫高原は久しぶりの快晴で、スキーをやるには最適な天候でした。子ども達は全員で24班に分かれて、指導員の先生のもと、スキーを楽しみました。午後にはリフトを利用して滑ることができるようになりました。長野県のウィンタースポーツに触れる機会となりました。



国際ボランティア委員会,文房具を託す!

1月29日に千曲国際交流協会に所属して、本校学校評議員でもある柴田文啓さん(開眼寺住職)が訪れました。柴田さんは、毎年子ども達が委員会活動で集めた文房具をアフガニスタンに送っていただいています。今年も学校にお出でいただき、国際ボランティア委員会の6年委員から文啓さんにお渡ししました。2年前には、アフガニスタンの子ども達からお礼の手紙をもらいました。その当時の手紙には、「ノートに小さい字で書いたり、書いては消すことを何回も繰り返してノートを使ったりしている。本当に感謝です。」と…。私達も相手を正しく理解して、交流をしていくことの大切さを教わることができました。



児童会も5年生へ引き継ぎ!! 新児童会長副会長に聞く!!

1月下旬の児童会選挙で2019年度治田小学校児童会長に選出された、会長さんと、副会長さんに来年度の児童会への抱負を聞きました。



低学年や高学年など関係なく、なかよくできる学校にしていきたい。

友達を大切にする。姉妹学級で、低学年のみんなとも仲よくしていきたい。今も、困ったときに話を聞いてくれたり励ましてくれたりする人がいる。みんながそういう関係になれるようにしていきたい。

立会演説会から投票へ!!

今回の児童会選挙で、感心したのは無効票も、白票も3年生から6年生までの投票の中に、0だったということです。この影には、6年生の選挙管理委員長を中心とした準備がありました。数回のリハーサルや、投票する人にわかりやすい説明、スムーズに投票ができた成果だと感じました。そのバックには先生方の指導があったことだと思います。みんなが一つに

なって行った立会演説会、そして投票、6年生が築いてくれた治田小学校の良い伝統をそのまま受け継いでいければと感じました。



投票の説明をする選挙管理委員長さん